

Guin, 19.03.2024

**Communiqué de presse HC Düdingen Bulls  
Relégation sportive HC Düdingen Bulls en 1ère ligue**

Chers sponsors, partenaires et supporters du HC Düdingen Bulls.  
Chers représentants des médias

La relégation sportive en 1ère ligue après 7 ans en MyHockey League est très regrettable pour le club. Avec des jeunes joueurs ambitieux, nous avons toujours perçu et encouragé la philosophie de la MHL. Ces derniers jours, nous avons été informés par la ligue de la suite des événements et de la continuité de la MHL. Le règlement de la MHL prévoit que le perdant des Play Out est directement relégué en 1ère ligue. La composition de la MyHockey League 2024/2025 est connue et a été confirmée par la SIHF. Trois clubs se sont inscrits pour la promotion en MHL : le EHC Dübendorf, le EHC Wetzikon et le EHC Wiki - Münsingen. A cela s'ajoute le fait que le HCV Martigny s'est retiré de la Swiss League pour des raisons financières et structurelles et jouera la saison prochaine en MHL. La relégation volontaire du GDT Bellinzona après la série de Play - Out contre le HC Düdingen Bulls a libéré une place supplémentaire en MHL. Nous sommes intervenus auprès de la ligue au sujet de toutes ces décisions, en partie incompréhensibles pour nous, et avons exigé une prise de position écrite et transparente de la ligue. Pour nous, cette procédure de la ligue est très douteuse, injuste et antisportive.

En ce qui concerne le HC Düdingen Bulls, nous pouvons vous informer que la planification pour la 1ère ligue est en cours. Nous voulons construire une équipe compétitive avec des finances saines. Prioritaires sont les négociations avec les joueurs, car tous les contrats doivent être rédigés à neuf. Parallèlement, nous allons mener des entretiens avec les sponsors et les partenaires et leur présenter notre stratégie et nos objectifs pour la 1ère ligue et l'avenir du HC Düdingen Bulls. C'est ensuite que nous pourrons informer le public de nos projets.

En ce qui concerne la présidence, des informations seront également données en temps ultérieur. Nous demandons à tous nos fidèles sponsors, partenaires, représentants des médias et Fans des Bulls de comprendre que nous ne pouvons pas donner d'informations plus détaillées pour le moment. Nous pouvons cependant affirmer avec certitude que le comité directeur mettra tout en œuvre pour que cette relégation soit perçue comme une chance pour la prospérité future et le succès sportif de l'ensemble du club.

**Assemblée générale du HC Düdingen Bulls aura lieu le 20 juin 2024 au Landgasthof Garmiswil.**

Avec nos salutations sportives

André Schultheiss  
HC Düdingen Bulls  
Médias. Communications